




      
今回は、株主総会のリハーサルを 
行いました。青年会議所の方にもきていただきアドバイス
をもらいました。はじめて体育館で本格的に行ったのであ
たふたする場面もありましたが、みんな堂々と喋ることが
できました。今回のリハーサルでたくさんの改善をしなけ
ればいけない点が見つかりました。それを、しっかり見直
し当日みなさんの前でより良い株主総会にしたいと思いま
す。たくさんの方々をお待ちしています。ぜひ来て下さい。  

初リハーサル

6月24日 企画課


